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DELIBERAZIONE  N° 185   DEL 25/11/2020  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  19/11/2020 

 
L’anno duemilaventi  il giorno 25  del mese di Novembre alle ore 10.14  in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della 

Sede Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n° 1282118   del  10/11/2020. 
Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino  X 

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio   

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 9 1 

 

Presiede la seduta: Il Vice Presidente  Andrea Gulemi 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 27/11/2020 09:11:44 CET

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 27/11/2020 09:21:35 CET

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 19/11/2020                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  
successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30. 

 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  
 

Scrutatori  Prester , Tarantino, Terranova il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.°  9 

 

Votanti     n.°  9 

 

Voti favorevoli  n.°  9 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 19/11/2020 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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COMUNE DI PALERMO 

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

 SETTORE SERVIZI AI CITTADINI  

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 19/11/2020 

L’anno 2020, il giorno diciannove del mese di Novembre, alle ore 9,00, si è 

riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con modalità 

telematiche mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 73, comma 1, 

del Decreto Legge n.° 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle circolari nn.° 8, 10 e 11 

dell’Assessorato delle Autonomie Locali – Reg. Siciliana, nonché della 

disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di 

Palermo, e con avviso di convocazione prot. n.° 128218 del 10/11/2020, per 

procedere alla trattazione degli argomenti all’O.d.G. 

Presiede la seduta, il Presidente Antonino Santangelo.  

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo Maria Concetta 

Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,32, apre la seduta e procede alla chiama dell’appello: 

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Ilardi, 

Prester, Quartararo, Rappa, Santangelo, Tarantino e Terranova. Risultano 

presenti 9 Consiglieri. 

Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, il 

Presidente pone in votazione il collegio degli scrutatori nelle persone dei 

Consiglieri Bruschetta, Rappa e Prester. La nomina dei suddetti scrutatori è 

approvata all’unanimità dei presenti.  
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Si passa al I punto all’O.d.G., ovvero “Comunicazioni del Presidente”, 

dando lettura di alcune comunicazioni 

• Mail da parte della RAP, che comunica che, a causa di un incendio che 

ha interessato la piattaforma di recupero dei rifiuti ingombranti a Santa 

Flavia, ha sospeso temporaneamente la raccolta dei rifiuti ingombranti 

presso C.C.R. e su strada. I  C.C.R restano comunque aperti per tutte le 

altre tipologie di rifiuto compreso i RAEE (Rifiuti Apparecchiature 

Elettriche ed Elettroniche) ed elettrodomestici "bianchi", come 

lavatrici,frigoriferi.     

 

• Mail pervenuta da parte dell’Ufficio Stampa del Comune di Palermo, 

che comunica la modifica al Regolamento Abitativo per cui gli 

immobili confiscati alla mafia vengono equiparati agli alloggi di 

edilizia Residenziale Pubblica E.R.P.  

• Mail da parte dell’Azienda AMG, che informa che è stato riattivato il 

punto luce di Via Sanfilippo nn.° 77-78. 

• Mail pervenuta da parte dell’Ufficio Stampa del Comune di Palermo –

Dichiarazione del Sindaco. La Regione ha annunciato e deliberato il 

fondo perequativo per compensare i comuni siciliani  della diminuzione 

di fiscalità locali per le categorie produttive. Si attende che la Regione  

eroghi queste somme, essendo state già quantificate comune per 

comune, ma la mancata disponibilità di queste risorse  blocca la 

possibilità di detrazione della TARI e delle altre imposte locali.   
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Si prosegue con la lettura delle richieste presentate dai Consiglieri per il 

successivo inoltro alle aziende competenti: 

• “Richiesta pulizie caditoie ostruite in Oreto, incrocio con Via Maestri 

del Lavoro”, a firma dei Consiglieri: Quartararo e Rappa;  

• “Riscontro nota AMG del 12/11/2020 -Richiesta sollecito ripristino 

punto luce in Via Bartolomeo Sirillo”, a firma del Consiglieri: 

Bruschetta, Ilardi e Quartararo; 

• “Richiesta ripristino rete fognaria Via Guadagna n.° 10, incrocio con  

Via Filistone da Siracusa”, a firma del Consigliere Ilardi; 

• “Richiesta rimozione rifiuti ingombranti postazioni RSU Via 

dell’Antilope”, a firma del Consigliere Tarantino; 

• “Richiesta spazzamento manuale in Via Papa Giovanni XXIII”, a 

firma del Consigliere Tarantino; 

• “Richiesta spazzamento manuale in Via Mico Geraci”, a firma del 

Consigliere Tarantino. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che vuole fare un 

inciso riguardo alla comunicazione che informa che gli immobili confiscati alla 

mafia saranno equiparati agli alloggi popolari: è una notizia importante, 

considerata la penuria degli alloggi in città. Inoltre vuole fare una 

considerazione riguardo al fatto che la RAP abbia rallentato il ritiro dei rifiuti 

ingombranti a causa dell’incendio sviluppatosi a Santa Flavia: a suo parere, un 

fatto molto grave,  per cui dichiara dispiaciuto. 

Il Presidente evidenzia che si parlava da tempo del fatto che gli alloggi 

confiscati alla mafia venissero equiparati agli alloggi popolari: oggi questa 
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modifica al regolamento è arrivata ed è un fatto positivo, perché mette a 

disposizione alcuni alloggi.  

Si passa al II punto dell’O.d.G., ovvero “Approvazione verbale relativo 

alla seduta precedente”, con la lettura del verbale relativo al giorno 

12/11/2020. 

Alle ore 9,48 entra in collegamento il Consigliere Gulemi. Risultano 

presenti 10 Consiglieri. 

Si prosegue con l’approvazione del verbale, approvato alle ore 9,52, per 

appello nominale, il cui esito è il seguente: Presenti:10; Votanti:10;Voti 

Favorevoli: 10. 

Si passa al  III punto all’O.d.G., ovvero “Atti ispettivi e funzioni 

propositive”, con il prosieguo della lettura del parere avente per oggetto 

“Aggiornamento del catasto dei soprassuoli percorsi da fuoco. Incendi Anno 

2018. Legge 21 novembre 2000 n.° 353, come recepita in Sicilia con L.R. 

16/1996, modificata ed integrata dalla L.R.14/2006”. 

Il Presidente dichiara che, considerato che è arrivato il parere ha 

favorevole dei  tecnici, non rimane altro che votarlo, ed invita i Consiglieri a 

votarlo favorevolmente. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che afferma che le 

aree messe in evidenza dal parere si riferiscono all’anno 2018 e queste zone 

boschive non possono essere inserite nel Piano Urbanistico; pertanto, non 

possono essere autorizzate costruzioni, sia pubbliche che private. 
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Si prosegue con l’approvazione del parere, approvato alle ore 9,56, per 

appello nominale, il cui esito è il seguente: Presenti:10; Votanti:10 ;Voti 

Favorevoli: 10. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che informa di aver 

appreso dagli organi di stampa che oggi, in due scuole del territorio 

circoscrizionale, ovvero, “Scelsa” e “Borgo Ulivia – Pirandello” si sarebbe    

proceduto con lo screening della popolazione scolastica, per evitare il 

diffondersi del virus. Questo permetterà di avere dati certi e servirà a capire 

l’andamento dei contagi, oltre che avere un quadro generale della situazione. 

Il Presidente sottolinea che lo screening voluto dal Sindaco sulla 

popolazione scolastica permetterà di vedere se le scuole siano sicure oppure sia 

necessario intraprendere altre iniziative. Aldilà di quello che sta succedendo nei 

vari uffici chiusi per il diffondersi del virus, bisogna dire che in Terza 

Circoscrizione il personale continua a lavorare con il 50% in smart-working: 

questo significa che non vi sono molti contagi ed è un fatto positivo. Vuole poi 

affrontare la discussione su quanto sta succedendo a livello nazionale: a suo 

parere, è inopportuno che i sindacati chiedano i rinnovi contrattuali del pubblico 

impiego quando l’imprenditoria è al collasso. E’  vero che i dipendenti pubblici 

hanno un potere d’acquisto molto basso e che con l’euro lo stipendio è stato 

dimezzato; cosa diversa è avvenuta in Germania. E’ un momento difficile e 

complicato. Questa pandemia sta facendo emergere tante criticità ignorate da 

anni. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che informa di avere 

visto nel web una fila impressionante in un negozio di Napoli per l’acquisto di 

un I-phone: questa fila deve far riflettere, poiché  la gente dimentica il divieto di  

assembramento per procurarsi un oggetto, mentre esistono altre categorie, come 
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i bar e i ristoranti, che sono completamente al collasso.  Si è a conoscenza che è 

ripartito il redito di cittadinanza, un beneficio per chi è in difficoltà: spera che 

arrivi presto il vaccino, così l’economia potrà ripartire. 

Il Presidente replica al Consigliere Bruschetta che sicuramente 

l’elettronica non è un campo colpito dalla crisi: conosce molti rivenditori di 

cellulari che sanno quando viene erogato il reddito di cittadinanza, perché in 

quel periodo le vendite hanno un’impennata; bisognava mettere vincoli sulla 

spesa da fare con il reddito di cittadinanza che, a suo avviso, sarebbe dovuto 

servire solo per beni di prima necessità. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che condivide quanto 

detto dal Presidente: il reddito di cittadinanza doveva servire solo per bisogni 

primari e non per altro. 

Chiede ed ottiene il Consigliere Quartararo, che auspica che questi 

sacrifici e regole imposte dal governo nazionale possano apportare benefici ai 

commercianti in questo periodo natalizio, che è il periodo dell’anno in cui il 

ricavato può aumentare del 40%, considerando anche che, dietro ad ogni 

attività, ci sono una famiglia e i sacrifici di una vita.  

Il Presidente fa presente che nella nostra regione i dipendenti sono più 

delle attività commerciali. 

Esauriti gli argomenti, alle ore 10,13 il Presidente chiude la seduta.             

            Il Segretario                      Il Presidente 

Maria Concetta Calderone           Antonino Santangelo 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 25/11/2020 11:55:16 CET

Signature Not Verified
Signed by ANTONINO SANTANGELO
on 26/11/2020 17:56:27 CET

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X X

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 25/11/2020 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 19/11/2020



Si attesta che l'atto avente per oggetto: "DELIBERE DELLA 

III^ CIRCOSCRIZIONE N. 185 DEL 25/11/2020" è stato 

pubblicato all'Albo Pretorio on-line dal 27/11/2020 al 

07/12/2020. 

Id. pubblicazione 16178/2020 

Il Responsabile                      Il Responsabile  

dell'Albo Pretorio                      dell'U.O. 

F.to Mariano Corsale        F.to Dott. Calogero Miserendino 

                                       Cordiali Saluti 
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